神戸市会議員(中央区)

市会報告

平成 28 年



NO. 107 2016年9月号

編集・発行 民進こうべ政策議員団 〒650-8570神戸市中央区加納町6-5-1 TEL:322-5844 FAX:322-6161

今月、G7 保健大臣会合が神戸で開催されます!

神戸市は「起業のまち」へ!

8月1日から、神戸市はアメリカの有力なべ ンチャーキャピタル(VC)の 500 スタートアップ スと起業家育成の 6 週間プログラム</u>を始めま した。世界各国で 1500 社以上に投資実績が ある VC が日本に展開する事業は初めてで、 シリコンバレー本社から30人以上の講師が来 日しアドバイスを行っています。市内外の企業 を支援し、遠回りでも「起業家を支援し、いず れ神戸に戻り育成する側に回る循環を作る」 ことを目標とする新しい取り組みです。

自分のプログラムの紹介をし、参加者からの質問に答える若い起業家達、アドバイスをする講師達、プレゼンの会場は熱気であふれていました。神戸に新しい風を!

スマホ・ネットも依存症になる危険が!

スマホ・ネットにはまっているという子供たちを対象に、ネットから離れて人や自然とつながり、生活を見直すきっかけになればとキャンプが実施され、大いに成果が見られたと報告されました。

スマホ・ネット依存は、薬物への依存 と同じく「中毒依存症」であると認識されるようになりました。しかし、家庭内や環境の問題に起因する心のサインである場合もあり、依存問題は保護者とともに解決していく姿勢が不可欠です。



医療現場での通訳の必要性!

外国人インバウンドが増え、観光だけではなく医療ツーリズムも注目を集めています。外国人患者の受け入れに大きな壁となるのが「言語」です。文化の違いや医療専門用語も理解して患者に伝えるには専門通訳の育成が大切です。

日本の医療通訳は今までボランティアに支えられてきました。私の所属するボランティア通訳団体でも、市内の病院に依頼を受けることがありますが、やはり医療通訳としての勉強は不可欠です。

平木ひろみ連絡先

〒650-0012 神戸市中央区北長狭通 5-1-13-306 携帯☎:090-6208-1313

MAIL: hiromi-hiraki@minshin-kobe.jp HP: http://www.hirakihiromi.com